

**STRATEGI KEAMANAN TIONGKOK TERHADAP TAIWAN**

**DI MASA PEMERINTAHAN XI JINPING**

**SKRIPSI**



**UNIVERSITAS  
ISLAM  
INDONESIA**

**Oleh:**

**INNEKE FIRSANA DEWI**

**14323032**

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**2018**

**STRATEGI KEAMANAN TIONGKOK TERHADAP TAIWAN  
DI MASA PEMERINTAHAN XI JINPING**

**SKRIPSI**

Diajukan Kepada Program Studi Hubungan Internasional  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia  
Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat Guna Memperoleh  
Derajat Sarjana S1 Hubungan Internasional



**Oleh:**

**INNEKE FIRSANA DEWI**

**14323032**

**PROGRAM STUDI HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA  
YOGYAKARTA**

**2018**

**HALAMAN PENGESAHAN**

**STRATEGI KEAMANAN TIONGKOK TERHADAP TAIWAN  
DI MASA PEMERINTAHAN XI JINPING**

Dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Prodi Hubungan Internasional  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia

Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Hubungan Internasional



Pada Tanggal

28 November 2018

Mengesahkan

Program Studi Hubungan Internasional

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Program Studi

Irawan Jati, S.IP., M.Hum., M.S.S

Dewan Penguji

1. Karina Utami Dewi, S.IP., M.A.,
2. Irawan Jati, S.IP., M.Hum., M.S.S
3. Enggar Furi Herdianto, S.IP., M.A.,

Tanda Tangan

## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya:

Nama : Inneke Firsana Dewi

No. Mahasiswa : 14323032

Program Studi : Hubungan Internasional

Judul Skripsi : Strategi Keamanan Tiongkok terhadap Taiwan di Masa Pemerintahan Xi Jinping

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindakan pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai peneliti, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia

Yogyakarta, 28 November 2018

Yang menyatakan



Inneke Firsana Dewi

## HALAMAN PERSEMBAHAN



*Alhamdulillah rabbil' alamin*

Pertama-tama penulis ingin mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kesempatan, kesehatan, serta rezeki untuk melanjutkan program studi S1 ini hingga akhir. Kedua, Shalawat serta salam selalu panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW. Saya persembahkan karya sederhana ini untuk beberapa orang yang telah menyayangi saya selama ini, yaitu:

### **Mama dan Papa Tercinta**

Terima kasih untuk doa, nasihat, dukungan, kepercayaan, cinta dan kasih sayang yang tiada hentinya kepada anak keduamu, inne. Semoga dengan selesainya studi S1 ini akan membuka perjalanan baru bagi inne agar dapat menjadi orang yang berhasil dan bermanfaat bagi dunia dan akhirat. Dan semoga dengan selesainya studi S1 ini juga bisa membuat Mama dan Papa bahagia serta bangga. Penulis ingin membuktikan kepada Mama dan Papa bahwa inne bisa menyelesaikan studi S1 ini, dan semoga kelak inne dapat sukses dan berhasil dan dapat membuat Mama dan Papa bangga dan bahagia. Mama dan Papa adalah orang tua yang paling hebat yang pernah inne temukan. Semoga Mama dan Papa selalu diberikan panjang umur dan kesehatan oleh Allah SWT.

### **Reza Indra Saputra, Kakak Tercinta**

Terimakasih atas doa dan dukungan yang diberikan, Semoga esok kelak kita dapat bersama-sama sukses dan dapat membuat Mama dan Papa bangga dan bahagia.

## HALAMAN MOTO

مَنْ جَدَّ وَ جَدَّ

“Barang siapa bersungguh-sungguh, maka dapatlah ia.”

*"The real test is not whether you avoid this failure, because you won't. It's whether you let it harden or shame you into inaction, or whether you learn from it; whether you choose to persevere."*

**-Barack Obama-**

*"Success seems to be connected with action. Successful people keep moving. They make mistakes, but they don't quit."*

**-Conrad Hilton-**

*"Keep on going, and the chances are that you will stumble on something, perhaps when you are least expecting it. I never heard of anyone ever stumbling on something sitting down."*

**- Charles F. Kettering-**

*"I never dreamed about success, I worked for it."*

**- Estee Lauder-**

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Wr. Wb*

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang yang telah memberikan rahmat, pertolongan, kelancaran serta kemudahan dalam mengerjakan skripsi ini yang dapat selesai tepat pada waktunya. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Penulis menyadari bahwa proses dalam penyelesaian skripsi ini tidak lepas dari motivasi, dukungan, nasehat, bimbingan serta saran dari beberapa pihak. Oleh karena itu, di sini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. H. Fuad Nashori, S.Psi., M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan nasehat, bimbingan dan arahan.
2. Bapak Irawan Jati, S.IP.,M.Hum.,M.S.S selaku Ketua Program Studi Hubungan Internasional Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia serta selaku Dosen Penguji Seminar Proposal dan Penguji Sidang, yang telah memberikan nasihat dan bimbingan yang telah diberikan kepada penulis. Mohon maaf apabila selama menjadi mahasiswa, saya sering membuat kesalahan. Semoga selalu diberikan kesehatan dan umur panjang oleh Allah SWT.
3. Ibu Karina Utami Dewi, S.IP., M.A., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan banyak saran, masukan, dorongan dan nasihat dalam kelancaran mengerjakan skripsi penulis dengan baik. Ibu adalah salah

satu Dosen favorit penulis, karena menurut penulis ibu merupakan salah satu Dosen terbaik yang pernah penulis temui. Mohon maaf apabila selama mengerjakan skripsi dan menjadi mahasiswa sering membuat kesalahan. Semoga Ibu dilancarkan dan diberi kemudahan, dan semoga selalu diberikan kesuksesan, kesehatan, umur panjang serta selalu berada dalam lindungan Allah SWT.

4. Bapak Enggar Furi Herdianto, S.IP., M.A., selaku Dosen Penguji Sidang. Terima kasih telah memberikan banyak saran dan masukan dalam penulisan skripsi. Semoga Bapak selalu diberikan kesehatan dan umur panjang oleh Allah SWT.
5. Dosen-Dosen HI UII, yaitu: Hangga Fathana, S.IP., B.Int.St., M.A., Bapak Geradi Yudhistira, S.sos., M.A., Ibu Gustrieni Putri, S.IP., M.A., dan Bapak Hasbi Aswar, S.IP., M.A. yang telah sabar untuk mengajarkan banyak ilmu dan pengetahuan. Mohon maaf apabila selama masa perkuliahan banyak berbuat kesalahan. Semoga para Dosen-Dosen HI mendapatkan balasan yang baik dari Allah SWT. Dan semoga selalu diberikan kesuksesan, kesehatan, umur panjang serta kemudahan dan kelancaran dalam segala urusan.
6. Mbak Mardiatul Khasanah yang telah memberikan kemudahan dalam segala urusan akademik dan perkuliahan. Semoga Mbak Diah selalu sehat, diberi umur panjang, dan lancar dalam segala urusan.
7. Kedua Orang Tua, Bapak Aris Sulistiyono, S.E., M.M., dan Ibu Haryati Indri Astuti, B.Sc. serta Kakak Tercinta, Reza Indra Saputra, S.E. Terima kasih sudah selalu percaya kepada Inne untuk dapat menyelesaikan S1 ini sampai



akhir. Terima kasih selalu memberi nasihat, dukungan, motivasi dan kesabarannya dalam menunggu Inne untuk dapat menyelesaikan studi S1 ini. Inne akan terus berusaha untuk dapat menjadi anak yang dapat membanggakan dan membahagiakan orang tua. Semoga mama dan papa selalu sehat, dan memiliki umur yang panjang, dan bisa melihat Inne bisa menjadi lebih dari ini suatu hari nanti. Untuk kakak tercinta, semoga kita dapat bersama-sama meraih kesuksesan sehingga dapat membuat mama dan papa bangga dan bahagia.

8. Alfian Rizki Ardianto. Terima Kasih sudah menjadi partner terbaik, karena bisa jadi teman, sahabat, dan juga menjadi saingan yang selalu ingin aku kalahkan. Terima kasih sudah mendengarkan segala keluh kesah dalam menyelesaikan skripsi ini, memberi dukungan dan percaya untuk bisa menyelesaikan skripsi ini. Semoga kita dapat berjuang bersama dan sukses bersama.
9. Sahabat saya 'Ludoking Club' yaitu Thalia Adelina Edvian Putri dan Fendita Martiana Devi. Terima Kasih sudah menjadi sahabat, teman dan bahkan bisa menjadi musuh. Terima Kasih sudah memberi warna dalam hari-hari perkuliahanku bahkan setiap hariku. Terima Kasih untuk tetap sabar menjadi sahabat terbaikku. Semoga persahabatan kita tidak hanya di masa perkuliahan saja tapi juga di masa yang akan datang. Semoga kita dapat bersama-sama sukses dan dapat membahagiakan orang tua kita, sehat selalu dan diberi umur yang panjang oleh Allah SWT.
10. Teman-teman dekat saya di perkuliahan yaitu Wahyu ningtias, Dewi Masitoh, Ina Nafila Zahra, Okta Maryana Dewi, Aufa Andiani Aziz, Aviza

Nurrafa Juliani, Rosyiana Mutmainnah, Regina Dwi Astria, Arumsari dan lain-lain yang saya tidak dapat sebutkan satu per satu. Terima Kasih sudah menjadi teman terbaik selama perkuliahan ini. Semoga pertemanan kita dapat berlanjut hingga tua nanti. Semoga kita semua diberi kelancaran dan kemudahan dalam segala hal, semoga kita juga dapat sukses bersama supaya dapat membanggakan kedua orang tua kita, semoga kita diberi kesehatan dan umur yang panjang oleh Allah SWT.

11. Teman-teman KKN Unit 131 yaitu Nazifah Aini, Muhammad Nur Firdaus, Benta Erfiandy, Koko Wahid Wicaksono, Nur Rusdy Kaldun, dan Aditya Kusuma. Terima kasih sudah menjadi teman unit terbaik selama sebulan di Nglaris, Terima Kasih sudah memberi dukungan dan motivasi. Semoga kita dapat bersilaturahmi hingga tua nanti, Semoga kita juga dapat sukses bersama supaya dapat membanggakan kedua orang tua kita, semoga kita diberi kesehatan dan umur yang panjang oleh Allah SWT.

Sekali lagi, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada beberapa pihak yang telah disebutkan, di mana telah memberikan banyak kontribusi dalam pengerjaan dan penyelesaian skripsi ini dengan sebaik mungkin. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menginspirasi pembaca untuk menemukan beberapa penelitian yang baru dan inovatif.

*Wassalammu'alaikum Wr. Wb.*

Yogyakarta, 28 November 2018

Inneke Firsana Dewi